

A6NEU5-233-2 Unsere grüne Friedens- und Außenpolitik

Antragsteller*in: Ingo

Änderungsantrag zu A6NEU5

Von Zeile 233 bis 234 einfügen:

Die Welt steuert auf einen neuen Gegensatz zwischen einem demokratisch-pluralistischen und einem autoritären Gesellschaftsmodell zu. Gerade das geopolitisch aufstrebende und massiv aufrüstende China baut seinen Einfluss in vielen Weltregionen aus und droht auch die EU zu spalten. Grüne Friedenspolitik setzt auf die Verteidigung einer demokratischen und rechtsbasierten Ordnung und tritt dem Export autoritären Strukturen klar entgegen.

Begründung

China muss unbedingt in einen solchen Antrag